

## FIRMINY

## Section Sport étude foot : Carl Medjani, un parrain de renom



Quelques élèves de la section avec le proviseur Charles Tardy (cravate), Carl Medjani, au centre, et des responsables du FCO Firminy. Photo Progrès/Jean-Claude REYMOND

**Carl Medjani, l'ex-capitaine de l'équipe nationale d'Algérie, devient le nouveau parrain de la Section scolaire sportive du lycée Jacob-Holtzer.**

La cité Jacob-Holtzer et le FCO Firminy Innersport proposent, depuis quatorze ans, une section scolaire sportive football à tous les élèves (garçons et filles) désireux de mener un engagement sportif en parallèle de leurs études. Pour Hervé Tardy, directeur technique au FCOFI : « L'objectif de cette section est de permettre à des footballeurs de s'entraîner quotidiennement dans des conditions optimales sans que l'on puisse craindre pour leur santé et sans que

leur scolarité ne soit perturbée ».

### La plus ancienne section 2<sup>e</sup> cycle du département

Une structure qui demande évidemment une relation étroite entre l'établissement scolaire, le club, les instances fédérales et la municipalité. « Le FCO Firminy Innersport possède la plus ancienne section 2<sup>e</sup> cycle du département », précise encore le technicien appelleu. Mais depuis deux ans et une crise sanitaire qui n'a sans doute pas arrangé les choses, la section a perdu peu à peu de son attractivité. Pour lui apporter un second souffle Charles Tardy le proviseur du lycée Jacob-Holtzer a offert à la section un parrain de renom : Carl Medjani, l'ex-capitai-

ne de l'équipe nationale d'Algérie.

Pour le proviseur du lycée appelleu, ce choix fort est une chance pour les jeunes de la section « Carl qui est aussi un ami est un enfant de la Loire, il est une véritable référence en matière de football il a côtoyé les plus grands clubs et aussi les plus grands joueurs il va faire partager aux élèves de la section sa grande expérience du football sur un plan technique bien sûr mais aussi sur le plan humain. Carl a porté de nombreuses fois le maillot de l'équipe d'Algérie et en a été le capitaine cela parle à de nombreux enfants qui ont aujourd'hui la double nationalité et qui ont besoin de modèle ».

De notre correspondant,  
Jean-Claude REYMOND

## « Le plus important c'est que vous vous sentiez bien dans cette section »



L'ancien capitaine de l'équipe d'Algérie est revenu sur sa carrière et a longuement répondu aux questions des élèves. Photo Progrès/Jean-Claude REYMOND

Après le petit mot de bienvenue du proviseur Charles Tardy et de son homonyme le directeur du FCO Hervé Tardy, Carl Medjani, 36 ans, s'est adressé aux jeunes de la Section scolaire sportive en revenant notamment sur sa carrière.

### Un parrain passé par des grands clubs en France et à l'étranger

Une carrière commencée en junior à l'AS Saint-Etienne, et qui après un passage à Liverpool s'est poursuivie dans plusieurs clubs Français : Metz, Lorient, Monaco, Ajaccio. Ce sera ensuite le départ pour l'étranger (Grèce, Turquie, Espagne, et l'Arabie Saoudite) ou il va croiser la route des plus grands joueurs de la planète.

Des moments forts certes mais sa plus grande satisfaction restera ses sélections en équipe nationale. « Oui

cela a été ma grande fierté et un grand honneur pour moi de porter le maillot de l'équipe d'Algérie et d'en être le capitaine. » Sa carrière de footballeur terminée, Carl veut aujourd'hui faire partager aux élèves de la section son expérience : « Je suis là pour vous aider techniquement bien sûr mais aussi humainement. Aujourd'hui, les footballeurs sont archimédiatisés et les carrières parfois semées d'embûches. La chose la plus importante pour le moment, c'est que vous preniez du plaisir à jouer au foot et que vous vous sentiez bien dans cette section. Avec vos responsables nous allons trouver un moyen de communication qui nous permette de rester en contact. »

Avant de se séparer et pour la grande joie des élèves Carl Medjani est venu se joindre à eux pour une séance d'entraînement sur la pelouse du Firmament.

## FRAISSES

## Le groupe Les femmes et le cancer fait sa rentrée



Le groupe de parole « les femmes et le cancer » a repris ses réunions après une année blanche. Photo Progrès/Aude LIONS

**Une vingtaine de femmes atteintes de cancer se retrouvaient avec plaisir après une « année blanche », bonnes et mauvaises nouvelles se côtoyaient mais des liens se sont créés, des amitiés sont nées.**

Mardi soir, au centre municipal, le groupe de parole de femmes atteintes de cancers reprenait ses rencontres interrompues par la pandémie depuis plus d'un an. Une vingtaine de personnes étaient présentes autour des docteurs Nathalie Daniel et Coralie Jacquemond ainsi que Nathalie Peuillon, pharmacienne. Deux nouvelles personnes avaient rejoint le groupe. Tout le monde était heureux de se retrouver mais la séance était assombrie par l'annonce du décès de Martine Arnaud. Fidèle aux réunions depuis la création du groupe en 2012, elle avait une grande soif de vivre et beaucoup de courage.

Un tour de table permettait d'évoquer le ressenti de chacune. Certaines femmes s'étaient bien relevées de cette épreuve tout en gardant des séquelles dues aux traitements. D'autres multipliaient les complications et avaient le moral en berne. Les questions que se posait Agnès « Comment on évolue, comment on voit l'avenir après un tel bouleversement ? » appelaient les réflexions des « anciennes » : « On ne voit pas la vie comme avant, ça change

la donne et la relation aux autres. Il faut prendre plus de temps pour soi car il y a une grande incertitude pour l'avenir ». D'autres questions concernaient la lutte contre la douleur et le rôle de la génétique.

### « On avait peur pour soi et pour notre famille »

Les difficultés des soignants, lourdement impactée par le Covid 19, étaient évoquées, personnel épuisé, manque de moyens, un système de santé en détresse... La pandémie a perturbé les soins, des traitements ont dû être reportés. « On avait peur pour soi et pour notre famille » disent les médecins.

Les prochaines réunions pourraient accueillir des intervenants, le maquillage, la gestion de la douleur etc. La prochaine rencontre aura lieu le 16 novembre et le 14 décembre elle sera suivie d'un repas au restaurant si les consignes sanitaires le permettent. Ces rencontres sont appréciées, des liens se sont créés, des amitiés sont nées comme en témoigne Marie : « Votre présence me procure beaucoup de bien aussi je serai ravie de continuer avec vous, vous êtes mon rayon de soleil »

De notre correspondante,  
Aude LIONS

Contact : 04.77.89.49.89, le pass sanitaire et le masque sont exigés. Prochaine réunion centre municipal le 16 novembre à 18 h

## UNIEUX

## L'Unieux Molière scrabble a rouvert ses portes

Après 17 mois d'interruption, le club a rouvert ses portes, avec un rendez-vous hebdomadaire le mercredi à 20 heures, salle de la Croix de Marlet. Les joueurs y sont de tous niveaux et les débutants sont initiés et attendus dans une ambiance toujours conviviale. Le club compte une vingtaine de licenciés, dont un junior. « Notre club est très actif puisque des organisations nationales sont prévues à Unieux avec un tournoi national le 21 novembre salle Chauvy, comptant pour les phases de qualification au championnat de France des 28 novembre et 12 décembre. Du côté des récents résultats, Tiphaine et Gilles Boiron se sont distingués le 2 octobre en remportant le titre de champions régionaux en paires du comité du Lyonnais. Les lauréats ont réalisé à cette occasion un total de 1967 points sur 1966, soit



Tiphaine et Gilles Boiron. Photo Progrès/Patrice DEVILLE

un point au-dessus du top grâce à un coup vu en solo.» Tiphaine et Gilles Boiron sont par ailleurs sélectionnés en équipe de France senior pour concourir aux championnats du monde francophone individuels du 28 octobre au 1<sup>er</sup> novembre à Aix-les-Bains avec une quinzaine de pays.

Unieux-Molière Scrabble  
Contact : Gilles Boiron  
au 06.07.55.17.50.